



Primer Taller FILDART celebrado en la Facultad de Ciencias Médicas de las Tunas

La Habana, mayo 23 (16:00GMT): Durante los días 24, 25 y 26 de Mayo se celebró en la Facultad de Ciencias Médicas de la provincia de Las Tunas, el **Primer Taller FILDART** titulado **"La revolución epistemológica en la Medicina del siglo XXI"**.

En el participaron un nutrido grupo de profesionales vinculados a la medicina, filosofía, arte y especialidades afines.

El Rector de dicha Facultad se encontraba presente en la apertura de dicho evento, en unión con otras personalidades de la provincia. Nuestro Centro de Bioética participó impartiendo varias conferencias, entre las que se encontraban la **"Consideraciones epistemológicas ante los nuevos paradigmas de la ciencia en la posmodernidad y su relación con la bioética"** impartida por nuestro director Dr. René Zamora y el Dr. Domingo Pérez con **"Consentimiento informado en las Ciencias Médicas"**. En el Taller participaron más de 200 delegados nacionales y extranjeros, de más de siete países fundamentalmente de América Latina y de España.



Queda autorizada la reproducción parcial o total de los artículos publicados en esta revista, citando la fuente. Las opiniones de los autores son personales y no reflejan necesariamente las del Consejo de Redacción.

CENTRO DE BIOÉTICA JUAN PABLO II
Mayía Rodríguez # 804, esquina a Espadero, Municipio 10 de Octubre,
Ciudad de La Habana. Cuba. C.P. 10500
Tel : (537)-6487463; Fax: (537)-6487462
info@cbioetica.org

<http://www.cbioetica.org> - <http://www.cbioetica.net>